

Patroli Kontrol Ronda Malam oleh Polsek Pagelaran: Antisipasi Gangguan Kamtibmas dengan Kedekatan kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 10, 2023 - 05:44



Polres Cianjur - Polsek Pagelaran, di bawah komando Kapolsek AKP Isep Sukana, terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya. Dalam rangka melaksanakan tugas tersebut, Aiptu A. Hendra dan Aipda Asep Masdar melaksanakan patroli kontrol ronda malam guna mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas. Kegiatan ini diarahkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di malam hari.

Tim patroli yang dipimpin oleh Aiptu A. Hendra dan Aipda Asep Masdar melakukan patroli kontrol ronda malam di berbagai titik strategis wilayah hukum Polsek Pagelaran. Dengan tujuan untuk menciptakan rasa aman dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas, mereka berkeliling dan berinteraksi dengan warga yang mereka temui. Langkah ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam

menjaga keamanan lingkungan di malam hari.

Dalam pernyataan resmi, Aiptu A. Hendra mengungkapkan tujuan dari kegiatan patroli tersebut. "Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di malam hari. Dengan melakukan patroli kontrol ronda malam, kami berupaya mencegah terjadinya potensi tindakan gangguan Kamtibmas serta memberikan rasa keamanan kepada warga yang sedang beristirahat."

Aipda Asep Masdar menambahkan, "Keberadaan polisi di malam hari juga berfungsi sebagai sumber informasi dan pengetahuan bagi warga terkait tindakan preventif yang dapat dilakukan dalam menjaga keamanan pribadi dan lingkungan."

Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, dalam pernyataannya, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi Aiptu A. Hendra dan Aipda Asep Masdar dalam menjalankan tugas ini. "Patroli kontrol ronda malam ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman setiap saat, terutama di malam hari yang seringkali menjadi momen rawan."

AKP Isep Sukana juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan. "Komitmen kami dalam menjaga Kamtibmas hanya akan berhasil dengan dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat. Melalui kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua."

Dengan adanya kegiatan patroli kontrol ronda malam oleh Aiptu A. Hendra dan Aipda Asep Masdar di bawah perintah Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, Polsek Pagelaran menunjukkan dedikasinya dalam menjaga situasi Kamtibmas. Kehadiran polisi di malam hari adalah bentuk konkrit dari peran kepolisian dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat.